
Protokoll:  
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/010/2017). 
 
Auf die Anforderung von CDU-Fraktionsvorsitzender Schumann-Dreyer, den Schulelternbeirat 
bei der Entscheidung mit einzubeziehen, sagt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig eine 
diesbezügliche Prüfung durch den Baudezernenten zu. 


